
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

日 曜 行 事 日 程 ALT 
スクールバス 

下校 部活 

１ 金 5 時間授業 参観日 自転車通学終了  16:00 18:00 

２ 土     

３ 日 文化の日    

４ 月 振替休日 卓球中学選抜大会    

５ 火 5 時間授業 朝会 Ｑ-Ｕ  16:00 18:00 

６ 水  ○ 16:00 18:00 

７ 木 5 時間授業 全校学力テスト(3 年総合 C) ○ 16:00 18:00 

８ 金   16:00 18:00 

９ 土 標茶町少年の主張大会    

10 日 釧Ｐ連鶴居村大会    

11 月 5 時間授業 職員会議 定時退勤日  16:00 なし 

12 火 

授業研究会(午前授業 部活動なし) 

※１Ａのみ５時間授業 

3 年進路希望調査締切 

 
13:30 

14:50 
なし 

13 水 進路学習 ＳＣ ○ 16:00 18:00 

14 木 3 年二者面談 職場体験（2 年） ○ 16:00 18:00 

15 金 3 年二者面談 ネットパトロール  16:00 18:00 

16 土 ﾊﾞｽｹｯﾄ V☆STAR 杯    

17 日     

18 月 3 年二者面談 定時退勤日  16:00 なし 

19 火 3 年二者面談  16:00 18:00 

20 水 3 年二者面談 ○ 16:00 18:00 

21 木  ○ 16:00 18:00 

22 金 常任委員会  16:00 18:00 

23 土 勤労感謝の日 中体連(ｱｲｽﾎｯｹｰ)    

24 日     

25 月 5 時間授業 朝会 定時退勤日  16:00 なし 

26 火   16:00 18:00 

27 水 
5 時間授業 3 年三者面談 

1･2 年後期中間ﾃ範囲提示 ＳＣ 
○ 16:00 18:00 

28 木 5 時間授業 3 年三者面談 ○ 16:00 18:00 

29 金 5 時間授業 3 年三者面談  16:00 18:00 

30 土     

※発行日時点の予定になりますので、変更の際はご容赦ください。 

学校教育目標 

 

【標茶中学校 学校だより】 

〒088-2313 

川上郡標茶町常盤９丁目１番地 

  TEL 015-485-2047 

 office-jhs@shibecha.ed.jp 

発行 令和６年１０月２８日 

  校長 富田 和幸 
 朝夕が段々と冷え込み始め、標茶中学校前の紅葉並木もきれいに色づき、秋本番を迎えています。そうした中、今月

４日に第７７回標中文化祭が開催されました。今年の文化祭スローガンは「拍手喝采、文化祭！」でした。子どもたち

は、約１ヶ月の準備、練習期間を経て、本番は、どの学年もパフォーマンスに演劇、合唱と素晴らしい発表をしてくれ

ました。特に、最後の全校合唱「いのちの歌」は、１５８名の生徒が心を一つにして、歌った最高の合唱で、大きな感

動を与えてくれました。生徒の皆さん、本当にお疲れ様でした。 

 また、当日、早朝よりご来校いただき、子どもたちのステージ発表に温かな声援、大きな拍手を送ってくださった保

護者・地域の皆様、本当に有難うございました。 

 

 さて、本校は前後期制をとっているので、１０月１日より後期が開始されました。１０月１日の後期始業集会の中で、

子どもたちに、 

 今日、渡される前期の通知表を見て、去年よりも成績が上がった人、努力不足で思うような成績を残すことができな

かった人等、様々だと思います。学校は、「学ぶべき所」ですから、学習成績は上がるにこしたことはありません。し

かし、評定の５４３２１の数字だけを見て一喜一憂するのではなく、自分のどこが足りなかったのか、どういう風に学

習の仕方を改善すればいいのか等をしっかり振り返ってください。また、担任の先生が、生徒の皆さん一人一人のいい

所や頑張った所をちゃんと見て、「所見欄」に書いてくれています。その担任の先生のメッセージもしっかり読んで、

後期をどのように過ごしていくのかを考えてください。 

と話ました。 

 保護者の方々もお子さんの通知表に目を通していただけたと思います。１年生の皆さんは、中学校でもらう初めての

通知表、テスト毎に学級や学年での順位が出ることに小学校との大きな違いを感じたかもしれません。大事なことは、

しっかりと自分を見つめることです。自分の努力の成果、足りなかった所、勉強以外の部活動や生徒会活動、係活動に

意欲的に取り組めたか等を振り返って、不足していた部分を後期にどう改善していくかを考えてほしいと思います。保

護者の方々も、年に２回しかないこの通知表を通して、お子さんと中学校生活のこと、進路のこと、友達関係のこと等、

たくさん話をしてあげてほしいと思います。 

 よく使われる言葉ですが、 

努力して結果が出ると、自信になる。 努力をしないで結果が出ると傲りになる。 

努力をせず結果も出ないと後悔が残る。 努力して結果が出ないとしても、経験が残る。 

というものがあります。 

 全校生徒の皆さん、是非、後期も自分なりの目標を立てて、努力していきましょう。 

mailto:office-jhs@shibecha.ed.jp


  
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １０月４日（金）に「拍手喝采！文化祭」のテーマのもと、文化祭が開催されました。た

くさんの保護者や地域の方、さらに教育委員会の方にもお越しいただき、子供たちの格好い

いパフォーマンスを見ていただくことができました。 

 午前中は吹奏楽部のオープニング演奏からスタートし、各学年のパフォーマンス発表と演

劇、午後からはクラス合唱・全校合唱という内容でしたが、どの学年・学級もこれまでの練

習の成果を観客の前で披露することができたと思います。 

 ご多用の中ご来校いただき、生徒の発表の様子を温かく見守っていただいた皆様方に、改

めて感謝申し上げます。 

 

 １０月１５日（月）に避難訓練を実施しました。今回は生徒への事前の予告はせず、昼休

み中に地震が起こり、火事が発生したとの想定で実施しました。 

 生徒達は教室以外にも様々な場所にいて、遊んでいたりしゃべっていたりという状況の中

でしたが、緊急放送をしっかり聞いて指示に従いながら、整然と避難を終えることができま

した。最近標茶町でも、進度４の地震や火災が起きています。校長先生からも決して他人ご

とではなく、いつやってくるかわからない災害への意識を高めるようお話がありました。 

 標茶町の HP には「標茶町防災ハンドブック」などの防災情報が掲載されています。ご家

庭でもこの機会に、避難場所や避難の方法等、防災についての情報共有をしていただければ

と思います。 

 

 １０月１１日（金）に「生徒会役員選挙」が行われ、下記の生徒が当選、 

信任されました。旧役員の皆さん、本当にお疲れ様でした。新役員の皆さん 

の今後の活動を期待しています。 

 

役  職 年組 氏  名  役  職 年組 氏  名 

生徒会 会 長 ２Ａ 髙橋 翔斗  文化常任委員長 ２Ｂ 柴田  凜 

生徒会 副会長 ２Ａ 類瀬 彩寧  環境保健常任委員長 ２Ａ 小野 永翔 

生徒会 副会長 １Ｂ 伊藤 澄玲  放送常任委員長 ２Ｂ 吉田  剛 

生徒会書記局員 ２Ｂ 石川 結梨     

生徒会書記局員 １Ａ 小島しずく     

 

【陸上競技】第５５回秋季選手権大会 10/20 ※入賞者のみ 

 松坂 恵人  共通男子 ８００m ６位 2分 18 秒 48 

 細越 元太  共通男子 走幅跳  ４位 5m32 

 小島しずく  共通女子 ８００m ８位 3分 03 秒 74 

        共通女子１５００m ６位 6分 38 秒 41 

 西内 円花  共通女子 走幅跳  ８位 3ｍ76 

  

【卓球】第５２回くしろリーグ 10/14 

  １２部 優勝：菅野 大希・高祖 瑛太・雑賀 陸斗・橋本 煌世 

  １９部 優勝：橋本 二虹・尾﨑 華李・安藤 さくら・澁谷 泰尊・門田 柊哉 

 

【令和 6年度絆づくりメッセージコンクール】 

  釧路管内中学校個人の部 最優秀賞 ３年 大倉 陽菜 

 

 

 １０月２２日（火）に、音楽科で筝の授業を行いました。今年度は、 

地域の方に臨時講師をお願いし、１年生が「さくらさくら」を練習し 

ました。日本の伝統和楽器に触れる機会はそうそうないので、生徒も 

とても楽しそうに演奏していました。 

 

 １０月２０日（日）に、吹奏楽部の定期演奏会を開催しました。 

今年度は、標茶高校、工業高校、標茶ミルキー吹奏楽団、川上シン 

フォニアウインドアンサンブルからも参加いただき、盛大に３年生 

最後のステージを飾ることができました。 

 演奏を聞きに来てくださった方も１００名近くいて、ステージを 

盛り上げてくださいました。 


